
Предвыборная программа кандидата в депутаты  

Витебского областного Совета депутатов двадцать девятого созыва  

по Фрунзенскому избирательному округу № 14 

 

ПАНЧЕНКО АНДРЕЯ ВАСИЛЬЕВИЧА 
 

 

Родился 3 июня 1969 г. в г. Чашники.  

Женат, имею двоих детей. 

Окончил Белорусский национальный 

технический университет, Академию 

управления при Президенте Республики 

Беларусь.  

За более чем тридцатилетний 

трудовой стаж прошел путь от 

электромонтера по эксплуатации 

распределительных электросетей до 

руководителя десятитысячного коллектива 

РУП «Витебскэнерго». 

Учитывая, что филиалы предприятия 

расположены по всей Витебской области, не понаслышке знаю 

трудности людей в каждом районе и нацелен на решение их проблем. 
 

 

Уважаемые избиратели! 

Благодарю вас за то доверие, которое вы оказали мне на 

начальном этапе избирательной кампании – при выдвижении 

кандидатом в депутаты Витебского областного Совета депутатов! 

Образование, профессиональный и жизненный опыт, трудолюбие 

и силы позволяют мне выставить свою кандидатуру для участия в 

выборах. 

Я понимаю, какую ответственность возлагаю на себя, и хочу 

реализовать полученные мною знания и приобретенный опыт работы, 

чтобы оправдать ваше доверие. 

В случае избрания меня депутатом областного Совета депутатов 

буду стремиться реализовывать следующие положения моей 

предвыборной программы: 



✓ обеспечение стабильной работы существующих предприятий 

региона, повышение инвестиционной привлекательности с целью 

привлечения дополнительных инвестиций, в том числе и на базе 

предприятий электроэнергетики; 

✓ повышение эффективности работы предприятий сельского 

хозяйства; 

✓ максимальная ориентация на улучшение условий жизни 

жителей области, строительство и развитие социальных объектов. 

 

Как патриот нашей страны, приложу все усилия, для развития и 

сохранения уникальности Витебского края: чистоты и красоты лесов, 

рек и озер, богатого историко-культурного наследия, самобытности 

местного населения. 

 

В избирательном округе считаю необходимым работать над: 

оказанием помощи в трудоустройстве молодежи; 

поддержкой проектов экономического и социально-культурного 

развития; 

улучшением качества и решением проблем в жилищно-

коммунальном хозяйстве, работе общественного транспорта. 

 

Уважаемые избиратели! 
 

Придите на избирательные участки и отдайте голос за кандидата, 

имеющего силы и желание принести пользу жителям области в решении 

их проблем. 

Искренне надеюсь на ваши доверие и поддержку! 

 

СВЕТ И ТЕПЛО – ЛЮДЯМ!  

С уважением, Андрей Панченко 


